



### Témoignage d'employé – Ron M.

On entend une musique vive et entraînante en fond sonore.

La question suivante, en surimpression, s'affiche à l'écran :  
*Qu'est-ce qui a le plus changé à OLG?*

Ron Miskiw, spécialiste principal, Formation, s'adresse à la caméra.

*La Société est maintenant plus centrée sur le joueur. Nous nous soucions de nos joueurs.*

*Nos joueurs, mais aussi les entreprises qui s'impliquent beaucoup auprès de leurs employés, sont notre plus grande priorité. J'apprécie aussi vraiment la camaraderie qui transcende tous nos services. J'aime célébrer les différences entre nous, comprendre les points de vue de chacun et la façon dont cela nous rapproche pour atteindre un résultat final positif.*

La vidéo se termine par le logo d'OLG « Jouez pour l'Ontario » sur fond bleu.

Fin de la musique.